
LA SAISON DES IMPÔTS
Au Canada, les demandeurs d’asile doivent produire une déclaration de revenus s’ils ont travaillé,

reçu des prestations gouvernementales ou veulent bénéficier de crédits et remboursements. Même

sans revenus, il est recommandé de faire sa déclaration d’impôts pour avoir accès à certains crédits

et services. Les déclarations d’impôts sont envoyées à l’Agence du Revenu du Canada (ARC) et à

Revenu Québec. 

La date limite pour déclarer ses impôts est le 30 avril chaque année. 

Voici la liste des documents à préparer :

1. Documents d'identité : 

Votre Numéro d’Assurance Sociale (NAS)

Votre Document de demandeur d’asile (papier brun) ou Accusé de réception (papier blanc)

Votre Permis de travail

Votre Avis de cotisation de l’année précédente (si vous avez déjà déclaré des impôts)

2. Revenus et prestations :

RL-8 et T2202 (pour les étudiants)

Feuilles de paie (T4) et RL-1 si vous avez travaillé

Feuillets T5007 - États de prestations et Relevé 5 si vous avez reçu l’aide sociale de dernier

recours

Feuillet T4E si vous avez reçu des prestations de l’assurance-emploi 

Feuillet T4A si vous avez reçu des prestations de retraite, pension

Relevés de revenus bancaires (T5) (si vous avez des intérêts ou placements)

3. Dépenses et crédits d'impôt (si applicable) : 

Facture de frais médicaux : 

Dépenses de médicaments non-couverts (liste récupérable à votre pharmacie)

Facture de soins dentaires, achat de lunettes…

Formulaire T2201, Certificat pour le crédit d`impôt pour personnes handicapées si applicable

Déduction pour frais de garde d'enfants - Formulaire T778 (si la garderie ne le soumet pas elle-

même)

Relevé 31 si vous êtes locataire et avez signé un bail (votre propriétaire doit vous le donner)

Reçus officiel de dons

4. Autres

Modèle de chèque/formulaire de dépôt direct de votre banque (pour recevoir votre crédit

directement sur votre compte bancaire)

https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/formulaires-publications/formulaires/t778.html
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/formulaires-publications/formulaires/t778.html


Feuillets T4 - État de la rémunération payée et RL-1 (fournit par votre employeur) 

Feuillet T4A - État du revenu de pension, de retraite, de rente ou d'autres sources

T4E - États des prestations d’Assurance-emploi et autres prestations

T5007 - Déclaration des prestations et RL-5.Ce feuillet inclut les prestations d’aide social

Exemples des formulaires : 

Modèle de chèque/formulaire de dépôt direct:



In Canada, asylum seekers must file an income tax return if they have worked, received government

benefits or wish to benefit from credits and refunds. Even if you have no income, it is advisable to

file your income tax return in order to access certain credits and services. Tax returns are sent to the

Canada Revenue Agency (CRA) and Revenu Québec. 

The deadline for filing tax returns is April 30 each year.

Here is the list of documents to be prepared:

1. Identification documents :

Your Social Insurance Number (SIN)

Your Asylum Seeker Document (brown paper) or Acknowledgement of Receipt (white paper)

Your work permit

Your Notice of Assessment for the previous year (if applicable)

2. Income and benefits :

RL-8 and T2202 (for students)

Payroll slips (T4) and RL-1 if you worked

T5007 - Benefit statements and Relevé 5 slips if you received social assistance of last resort

T4E slip if you received Employment Insurance benefits 

T4A slip if you received superannuation or pension benefits

Bank statements (T5) (if you have interests or investments)

3. Expenses and tax credits (if applicable) : 

Medical bills : 

Medical expenses slip (you can pick it up at your pharmacy)

Invoice for dental care, purchase of glasses, etc.

Form T2201, Disability Tax Credit Certificate if applicable

Child care expense deduction - Form T778 (if not submitted by daycare centre)

Relevé 31 if you are a tenant and have signed a lease (your landlord must provide it) 

Official donation receipts

4. Other

Specimen cheque/direct deposit form from your bank (to receive your credit directly to your

bank account)

TAX SEASON



Slips T4 - Statement of Remuneration Paid and RL-1 (provided by your employer) 

T4A Slip - Statement of Pension, Retirement, Annuity or Other Income

T4E - Statements of Employment Insurance benefits and other benefits

T5007 - Declaration of Benefits and RL-5 This slip includes social assistance benefits.

Examples of forms :

Specimen Cheque /direct deposit form:


